

Comité des partis bourgeois „Non à l'initiative UDC sur l'asile“

Aux représentant-e-s des médias

Berne, le 16 octobre 1996

Invitation à une conférence de presse

**Mardi 22 octobre 1996 de 13.30 à 14.30 h.
Käfigturm, Turmzimmer (1er étage), à Berne**

Mesdames et Messieurs,

L'initiative sur l'asile de l'UDC, qui fait l'objet de la votation du 1er décembre prochain, renferme des exigences qui doivent être rejetées même si l'on admet son orientation générale. L'initiative, lancée il y a quatre ans, comprend des points qui sont dépassés, complique les procédures d'exécution et entraîne un surplus de bureaucratie.

C'est pourquoi, un comité d'action suisse des partis bourgeois „Non à l'initiative UDC sur l'asile“ s'est constitué. Les co-présidents de ce comité vous présenteront leurs arguments au cours d'une conférence de presse :

Le Conseiller national Jacques-Simon **Eggly** (Parti libéral/GE)
L'initiative de l'UDC : Entorse à la tradition humanitaire de notre pays ?

Le Conseiller national Rolf **Engler** (PDC/AI)
La situation en matière d'asile aujourd'hui et demain

La Conseillère nationale Trix **Heberlein** (PRD/ZH)
L'initiative de l'UDC et ses points faibles

Nous restons au plaisir de vous accueillir à cette conférence de presse et vous présentons, Mesdames et Messieurs, l'expression de nos sentiments distingués.

Comité des partis bourgeois
„Non à l'initiative UDC sur l'asile“
Pour le service de presse :

Markus R. Seiler
Chef de presse PRD suisse